



Rappel de quelques règles sanitaires

publié le 15/09/2020

En ce mois de septembre particulièrement chaud et ensoleillé, nous avons constaté des difficultés pour certains élèves à respecter quelques règles liées au protocole sanitaire. Aussi nous rappelons à tous que le port du masque est obligatoire à tout moment dans le collège. Les élèves peuvent emporter une gourde d'eau compte tenu des chaleurs actuelles. Mais le prêt entre élèves est bien entendu strictement interdit !

Merci de votre compréhension et de votre coopération.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.